

Reconoce Díaz-Canel que parte del pueblo protagonizó una de las jornadas históricas en defensa de la Revolución cubana

Image not found or type unknown

Minrex

La Habana, 12 jul (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel afirmó que la víspera parte importante de los hijos de Cuba protagonizaron una de las jornadas más históricas en defensa de la Revolución, al contrarrestar a las provocaciones ocurridas en diferentes puntos de la geografía nacional, instigadas a

través de las redes sociales.

En una comparecencia radio televisiva junto a miembros del equipo de gobierno, el también primer secretario del Partido Comunista de Cuba recordó que uno de los detonantes de las manifestaciones fueron los recientes apagones eléctricos sobre lo cual el ministro de Energía y Minas, Livan Nicolás Arronte, explicó que se trabaja insansablemente para reparar las averías en los sistemas de distribución.

El presidente llamó al pueblo a respetar el orden del país y la tranquilidad ciudadana con un compromiso solidario frente a la campaña contrarrevolucionaria agudizada desde el exterior a través de las redes sociales, como parte de la guerra no convencional.

Díaz-Canel denunció, asimismo, las matrices utilizadas por la contrarrevolución en las últimas semanas alrededor de las carencias económicas y que crean insatisfacción y manipulan los sentimientos del pueblo.

Tras admitir que es lógico que tengamos insatisfacciones, llamó a los cubanos a ser capaces de definir las intenciones de quienes nos quieren dividir.

Rechazó el presidente cubanos de forma enérgica el vandalismo protagonizado la víspera por delincuentes, que rompieron tiendas en divisas, se robaron equipos electrodomésticos, y apedrearon a fuerzas de la policía, en clara expresión de un comportamiento vulgar e indecente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263585-reconoce-diaz-canel-que-parte-del-pueblo-protagonizo-una-de-las-jornadas-historicas-en-defensa-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba